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 第６回 

 四谷一丁目南地区沿道 
 まちづくり協議会 
 

 

【開催日時・場所】 

 日時：平成３０年 ６月５日（火） 

         １９：００〜 

 場所：四谷中学校１階コミュニティルーム 
 

【主な議題】 

・ まちづくりルールについて 

・ 意見交換 など 

 
 

                     
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２９年３月にとりまとめた「四谷一丁目南地区沿道 まちづくりの方向性」の実現に向け

て、地区の皆さまと共にまちづくりを進めてまいります。 

 次回協議会では、当地区のまちづくりルールについて、皆さまと意見交換を行います。どう

ぞお気軽にご参加下さい。 
 

新宿区からのお知らせ 

平成３０年５月 

まちづくりルールについて 

           意見交換を行います 

※対象区域内の不動産登記簿（H30.4 月時点）に

記載されている土地所有者・建物所有者の方、事
業営業者、居住者の方を対象にお送りしています。 
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今後の進め方 

 

 
 

 
 
   
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

勉強会 
当地区で協議会を設立し、地区計画等について検討
していくことになりました。 

平成 26 年 
２月 

協議会設立 
第１回 まちづくり協議会 

協議会を設立しました。まちづくりの経緯、地区の
特性や課題、地区計画制度等について共有しまし
た。 

平成 27 年 
７月 

第５回 まちづくり協議会 「まちづくりの方向性」をとりまとめました。 
平成 29 年 

３月 

地区の特性・課題、当地区におけるまちづくりルー
ル等に関するアンケートを実施しました。 アンケート実施 

11 月 

〜12 月 

個別相談会等 
まちづくりについて、疑問や意向など、参加された
方と意見交換を行いました。 

平成 29 年度 

これまでの経緯 

    まちづくり協議会 アンケート結果やまちづくりの事例紹介の共有、意
見交換等を行いました。 

平成 28 年 
2 月〜11 月 

第 2 回〜 
第 4 回 

〜個別相談会等での主なご意見〜 

・まち全体で方向性が出れば反対しない。     

・再開発自体時間がかかるので難しいと思う。 

・区が再開発を進めていると勘違いしていた。   

・耐震補強を行っており、再開発には反対である。 

・再開発の方が利が大きいと感じている。    
個別相談会の様子 

第 6 回まちづくり協議会では、地区計画について改めてご説明します 


